

Sánchez regala a Cataluña cuatro veces el presupuesto de Cantabria

La condonación de una deuda de 15.000 millones a Cataluña por parte del Gobierno socialista para lograr el apoyo de los independentistas a la investidura de Pedro Sánchez, genera desigualdad entre las comunidades autónomas | El dinero es 306 veces el presupuesto destinado a la mejora de carreteras de la región o el equivalente al sueldo de más de 400.000 médicos **P2-3**



Pedro Casares, Daniel Fernández y Ainoa Quiñones durante la votación de ayer en la sede del PSOE regional. /ALERTA

Vox carga contra los que votan 'sí' a la amnistía: «Traidores»

El voto del diputado del PSOE por Cantabria, Pedro Casares, a favor de una amnistía para los líderes independentistas catalanes ha desencadenado la crítica incisiva de Vox Cantabria, que calificó de «traidores» a los socialistas que votaron «sí» a la amnistía. En un mensaje colgado en redes sociales, Vox Cantabria En su mensaje indicó a Casares que había votado «sí a la ruptura de la unidad de España y a que Sánchez indulte a otros políticos para obtener su apoyo y seguir en el poder». **P3**

Feijóo y Aguirre: «El PSOE compra votos con el dinero de los españoles»

La ex presidenta de Madrid participa en una marcha en Ferraz a favor de la Constitución

El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, vertió fuertes acusaciones de «corrupción» en contra del actual presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez. Feijóo alegó que Sánchez ha negociado «cambios de votos por impunidad»

y utilizó «dinero público» en sus pactos con los independentistas catalanes con el objetivo de asegurar su permanencia en la presidencia del país. En la misma línea habló la expresidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza

La militancia del PSOE avala la propuesta de Pedro Sánchez **P17**

Aguirre, que participó ayer en una marcha en defensa de la Constitución y señaló que «lo que está pactando Sánchez con los separatistas es un completo desatino» y agregó que esto va en contra de la Constitución de 1978. **P16-17**

MUNDO

Un hombre retiene a un menor en la pista de aterrizaje del aeropuerto de Hamburgo

Un hombre, a bordo de un vehículo logró acceder a la pista de aterrizaje del aeropuerto de Hamburgo donde permaneció, bajo un avión sin pasajeros, reteniendo a un menor. Además, según la prensa alemana, el hombre habría efectuado varios disparos y lanzado varios cócteles molotov, lo que provocó el cierre del tráfico aéreo. **P20**

Valdecilla, finalista en 17 áreas de los premios a la excelencia sanitaria

El Hospital cántabro es reconocido por los galardones 'Best in Class' en diversas áreas médicas, incluyendo alta complejidad y terapias celulares **P5**

La historia se repite

Por Carmen Tomás **P15**

El Racing busca redimirse de su derrota en casa ante un Alcorcón en crisis **P32-33**